

"MIAMI RADIO MONITORING SERVICE"

(Transcripción literal y objetiva de radio-noticias, realizada por Taquígrafos Parlamentarios Profesionales Cubanos).

COMPARECENCIA #3

Dirección Postal: P.O.Box 350174
MIAMI, Fla. 33135

Rev. MANUEL ESPINOSA

Versión literal de su TERCERA
COMPARECENCIA.

Fecha: MARTES, 12 de FEBRERO de
1980.

10:30 A.M.

ESPINOSA: En mi última conferencia, de la cual voy a hacer una breve exposición de algo que es necesario aclarar, y después me voy a someter a las preguntas de los periodistas...

Yo comprendo que las dos conferencias anteriores han sido bastante largas, especialmente para la prensa Norteamericana y las cámaras de televisión, pero es que es necesario para el pueblo cubano en el exilio que se supieran algunos de los detalles de lo que ha estado ocurriendo.

Era necesario explicar por qué motivo durante 4 años y medio el Rev. Manuel Espinosa tuvo que penetrar en las filas del Castrocomunismo, y cómo hemos podido demostrar que el aparato invencible de la Seguridad del Estado de Cuba ha quedado en ridículo, y conociendo nosotros que por espacio de años habíamos perdido muchas batallas frente a ellos, conociendo nosotros que cada batalla que llevábamos a cabo siempre quedábamos nosotros a la defensiva y ellos a la ofensiva, llegamos a la conclusión de que solo había un medio de lograr una victoria y era precisamente rompiendo la cortina de bagazo que Fidel Castro había puesto alrededor de Cuba, caminando dentro de ella, conociéndolos a ello, aprendiendo sus tácticas, pensando cómo se movían ellos con referencia al exilio cubano. Y sobre todo, descubriéndoles el nido de ratas en que habían convertido a esta Ciudad de Miami, donde los agentes castristas, movidos por los colaboradores, que son peores que los agentes, comenzaron a llevar la batalla de la destrucción final de un pueblo que no se rinde y que está luchando y hoy está en pie de guerra por la libertad de nuestra Patria.

En estos días han ocurrido cosas muy interesantes, cosas que sabemos que están dirigidas por la Dirección General de la Inteligencia de Cuba. En las últimas 72 horas el Gobierno de Cuba ha demostrado un interés tremendo en que Espinosa no hable.

En el día de ayer, ya hacía, teníamos conocimiento de que se habían ejercido presiones para que yo no pudiera usar el Hotel "Columbus". Partimos del Hotel "Columbus" y alquilamos el Hotel "Dupont Plaza Center", como lo pueden ver, aquí está nuestro contrato en la mano, el cual, todo documento que voy a mostrar hoy "on request" de cualquier periodista que esté aquí, a mi Abogado el Dr. Armando Gutiérrez se le va a entregar fotocopia de todos los documentos que voy a mostrar, cual ha sido el interés de silenciarme cuando llega a las 6 de la tarde una llamada del "Dupont Plaza", que me informaba que no podía usar sus facilidades y que había exigido un error para que yo no hablara.

No es nada secreto que el Coronel CARLOS ALFONSO, de la Dirección General de Inteligencia de Cuba, chileno mercenario al servicio de Fidel Castro, y quien aparece bajo el nombre de Presidente de HAVANATUR, ha estado desesperadamente evitando que yo hable.

No es nada extraño que tenemos información que uno de los miembros de la Seguridad del Estado de Cuba ha sido detectado en las calles de Miami, el Sr. JORGE BUSTAMANTE, quien ha viajado a Miami con misión de parar lo que está haciendo Espinosa.

Hemos tenido informe, y así lo denunciarnos, que en las últimas horas la familia de mi esposa y mi familia han sido arrestados en Cuba, han sido sometidos a interrogatorios por parte de la Seguridad del Estado de Cuba, y están siendo

hostigados continuamente, y en estos momentos estoy denunciando a la prensa de que tengan conocimiento que Fidel Castro es responsable de cualquier acción que se tome contra mi hermano y contra la familia de mi esposa en la Ciudad de la Habana.

Fidel Castro mencionó el 6 de Septiembre del año 1978 que el Rev. Manuel Espinosa era un hombre serio, que quería que todos los que fueran a Cuba fueran como el Rev. Espinosa. Y lógicamente, Fidel Castro ahora tendrá que explicarle al Comité Central de su Partido, y tendrá que explicarle a todos los que lo rodean a él en su pandilla de los 13, cual es la posición, por qué él me mencionó a mí en Septiembre, sin haberme visto nunca, y por qué motivo el aparato invencible de ellos, el aparato que ha tratado de desprestigiar por tanto tiempo, ha quedado en el ridículo tan grande que esté en estos instantes, - donde todos los agentes de ellos que hemos ido mencionando, ni uno solo, ni uno solo ha dejado de viajar a La Habana en los últimos días.

Los viajes han sido consecutivos, de un lugar para otro. Unos aterrizan por Fort Lauderdale, otros por el General Aviation, otros se reúnen en casas del Southwest, y todos corren desesperadamente a buscar las órdenes que les da su amo, porque todo el aparato, repito, de colaboración económica que nosotros hemos venido denunciando, ha quedado puesto al descubierto.

Es importante para el pueblo cubano que nos está escuchando de que conozca por qué lo hice público. Para mí hubiera sido más fácil el haber entregado a las autoridades de esta Nación los reportes, haber entregado los conocimientos de lo que tenía y que nuestro pueblo hubiera seguido caminando en la oscuridad y en el silencio con que Fidel Castro los ha trabajado por espacio de 20 años, haciéndoles ver el mito de invencibilidad y haciéndoles ver que la revolución cubana es completamente irreversible, de lo cual yo fui parte del programa napoleónico de Fidel, donde estaba en dominar mentalmente esta comunidad, para que llegaran al convencimiento de que Cuba era irreversible y que había que reconocer que no había ninguna esperanza más de volver a Cuba, como no fuera aquella, aquella de volver a través de conversaciones prestadas con ellos...

Los agentes más connotados de Fidel Castro han recibido órdenes en estos días de mantener silencio. Es lógico que ante las denuncias que yo he llevado a cabo, la primera reacción, lo dije en la primera conferencia de prensa, sería una campaña de desprestigio contra mi persona. Conozco la táctica de la Dirección General de la Inteligencia de Cuba. Tratar de desprestigiar mi persona, tratar de llevarme a careos con agentes de cuarta, quinta y sexta categoría, cuando ellos saben que la guerra del pueblo cubano es contra Fidel y su pandilla, que el problema nuestro es contra la pandilla que nos robó la Patria, y que yo no he despertado una campaña estilo McArthista. Nosotros no estamos haciendo una cacería de brujas en esta Ciudad. Nosotros no estamos persiguiendo a cualquier cubano que va a Cuba, porque no es un delito. Es más, estamos alentando a que viajen a Cuba y lleven el mensaje de rebeldía. Nosotros estamos señalando los agentes y los colaboradores del espionaje cubano, que vinieron aquí a subvertir el orden, que vinieron aquí a robarnos y a destruir el derecho que tenemos nosotros a reconquistar nuestra Patria, a la cual no tenemos que pedirle permiso a nadie.

Muchas personas se han acercado a mi persona para preguntarme si o estoy haciendo un trabajo para la Agencia Central de Inteligencia de los Estados Unidos, y repito categóricamente que no. No trabajo para ninguna Agencia Norteamericana. Para pelear por nuestra Patria, para buscar la libertad de nuestra Patria, no hay que pedir permiso ni hay que trabajar para ninguna agencia. Sencillamente hay que tener una decisión.

Quiero avisar al pueblo cubano que está escuchando, y al pueblo cubano que está escuchando en Cuba, que el mito de que en silencio ha tenido que ser, que el mito de la Seguridad del Estado ha rodado en pedazos, que en los próximos días se va a presentar otro cubano, no como ya están diciendo por ahí algunos que es un comunista arrepentido, sino un cubano que no tiene nada que ver con Manuel Espinosa, un cubano que no trabaja con Manuel Espinosa, un cubano que nunca había hablado con Manuel Espinosa, pero un cubano que había penetrado las filas de

la Inteligencia del Castrocomunismo, y por el cual, en mis actividades de penetración a ellos, estaba siendo yo confundido con el. Tuvo que salir del clandestinaje en que estaba, y el cual se va a presentar también públicamente a la prensa, con documentos, fotografías y pruebas irrefutables, que en estos momentos están siendo puestas en manos de las autoridades, para que todas estas ratas que han estado caminando en estas calles comiencen a sentir el peso de la compañía fumigadora más grande que les ha caído encima, que ha sido el pueblo cubano puesto en pie.

No existe por parte nuestra una campaña McArthista, repito, pero sí existe por parte nuestra un deseo inmenso que nuestro pueblo, que nuestro exilio reconozca el terror que tiene Fidel Castro a un exilio puesto en pie.

Recuerdo en varias oportunidades que se llevaron a cabo actos en el exilio. Yo recibía orientaciones de pararme y desprestigiar a esos organismos. Yo recibía orientaciones de pararme y contrarrestar el peso, porque Fidel Castro tiene terror a un exilio que ha sido capaz de proporcionarle alrededor de 180 o 200 millones de dólares, qué sería capaz ese exilio de hacer si se le pusiera en plan de combate.

En Cuba existe una resistencia que no es dominada por nadie. Es una resistencia espontánea de un pueblo que ya está cansado ya. Es una resistencia espontánea de un pueblo que no soporta más aquello, y en estos momentos se producen atentados, se producen quemados. En la otra conferencia pudimos comprobar que habían quemado la Terminal de Ferrocarriles de La Habana. Ayer llegó la noticia de que en uno de los hoteles, de los nuevos salones del Hotel "Nacional" en La Habana fue quemado, y otro incendio devoró por completo el Salón "Libertad".

A esos hombres de la heroica resistencia cubana, a esos hombres que gracias a los vuelos a Cuba recibieron el soporte necesario para llevar adelante esas acciones, a esos son por los que nosotros tenemos un compromiso y son a los que vamos a seguir apoyándolos y no como se regó en las calles de Miami, que después de la Conferencia de hoy el Rev. Espinosa se iba de Miami, el Rev. Espinosa se iba a esconder.

Ni me voy a esconder, ni me voy a ir de Miami. A partir de hoy estamos en pie de guerra abiertamente contra el Castrocomunismo, contra los infiltrados que tienen aquí, sin violar las leyes de este País; van a ser perseguidos uno por uno, y vamos a demostrar, las pruebas que tenemos en la mano serán convincentes para que inclusive Diplomáticos cubanos que están en Washington sean expulsados de los Estados Unidos, ya que han venido a este país a subvertir el orden.

Esa otra persona que viene detrás de mí. Ese otro cubano que conoce las interioridades del cerebro y las operaciones financieras, las operaciones de inteligencia, de los planes macabros de la DGI cubana, los va a sacar a la luz pública también.

Y va a mencionar los nombres y los apellidos de otros colaboradores de Fidel Castro. Y cuando muchos han preguntado que por qué Espinosa no ha mencionado equis nombres, y que si estoy tirando tohallas, es sencillamente que hay cubanos que colaboraron con Castro, que en estos instantes están cooperando ya.

Hay otros que están bajo investigación, y hay otros a los cuales se les está dando una oportunidad para que ahora, antes que sea tarde den un paso adelante y se puedan sacudir todo el chantaje y la extorsión de que fueron víctimas.

Porque no es mi interés en esta mañana hacer cansona la conferencia de prensa, ya que he sido invitado a varios programas de radio, donde sí tienen interés en que se lleve al pueblo cubano la forma y las tácticas con que operan ellos, a donde vamos a seguir hablando y explicando como lograron ellos convencer...

Nosotros denunciarnos que la penetración castrista en Venezuela era grande e importante. Nosotros denunciarnos que la penetración Castrista en Venezuela, Fidel Castro envió a JOSE ANTONIO DIAZ GOMEZ, que penetrara las filas de la DICIP de Venezuela. A través de VICTOR VAZQUEZ, el cual lo trasladaron a La Habana, con el fin de acercarse al Presidente Campins Herrera, y tocarlo para ver si existía la posibilidad de envenenar al Presidente de Venezuela.

Nosotros acusamos a ORLANDO GARCIA VAZQUEZ de ser uno de los colaboradores más grandes que tiene Fidel Castro en Venezuela, el cual ha estado viajando consecutivamente a La Habana, y el cual hace cuestión de 3 meses fue detectado en el - "Scherezada", en La Habana, por combatientes de este exilio cubano, que están presentes aquí hoy y que fue denunciada su presencia allí, como en el caso de Angel Estévez, que tuvo esa información y la denunció, de que ORLANDO GARCIA VAZQUEZ debía tener una cuenta pendiente muy grande con Fidel, cuando se hallaba en esos momentos en La Habana recibiendo ese tratamiento.

Nosotros no hemos inventado ninguna de las historias que hemos hablado. Y la semana pasada, la Dirección General de Inteligencia de Cuba, a través de su Coronel CARLOS ALFONSO, que recibió órdenes de trasladar su gente aquí y mudarlos inmediatamente del "Charter Club", el Apartamento que les fue alquilado a ellos por BERNARDO BENES. Nosotros denunciarnos que el CONTINENTAL BANK es un centro de operaciones de Fidel Castro.

Y algunos han pensado que habíamos creado una "vendetta" - contra el CONTINENTAL BANK. Vamos a mostrar documentos. Cada documento que muestro hoy yo aquí, está a disposición de cada periodista. Solamente tienen que dirigirse a mi Abogado, y nosotros con mucho gusto le vamos a entregar copias fotostáticas.

El CONTINENTAL BANK, hasta donde llegó la penetración mía, y la del que viene atrás de mí, es el centro más grande de espionaje económico en esta Ciudad.

Existe, en la base de operaciones que convirtió Fidel Castro Panamá, una compañía llamada IMPERIAL SEAFOOD. Dicha compañía se forma en el año 19... 1977. Con la ficha 11773, Rollo 493, Imagen 0235, y Escritura Pública No. 2,553, formada el primero de Abril de 1977. Dicha compañía, en la cual aparecen como nombres al frente de ella FELICIA MARELLE, JUAN RAMON PORRAS, comienza a hacer operaciones directas de mariscos con Cuba, y compra todos esos mariscos la IMPERIAL SEAFOOD, de Panamá, a la Industria Pesquera de Cuba. Esos mariscos, que compra la IMPERIAL SEAFOOD de Panamá, se los vende y los compra en Hialeah la PASCO SEAFOOD, que está situada, "PASCO SEAFOOD INCORPORATED,..." que está situada en el 1030 West de la 23 calle, en Hialeah, la cual tiene su cuenta en el CONTINENTAL NATIONAL BANK OF MIAMI.

En dicha compañía, de la PASCO SEAFOOD aparece como que ha trabajado para ella uno de los agentes castristas, que trabaja bajo las órdenes de PEPE ABRAHANTES Viceministro del Interior, y el hombre de la seguridad de Fidel Castro, llamado SALVADOR ALDEREGUIA.

Y esa declaración de SALVADOR ALDEREGUIA está en el transcripto del juicio llevado a cabo por la violación del Pasaporte, donde el declara que trabajaba para PASCO SEAFOOD.

Siguiendo las investigaciones, PASCO SEAFOOD, quien compra la mercancía a la IMPERIAL SEAFOOD, queda demostrado que el Sr. JORGE DASCAL, JOE DASCAL y BERNARDO BENES, en varias oportunidades viajan a Panamá, y aquí están los tickets de viajes y la agencia donde los compraron, bajo el nombre de la Compañía IMPERIAL SEAFOOD.

Por qué BERNARDO BENES y JOE DASCAL viajan de Miami a Panamá, con tickets comprados por IMPERIAL SEAFOOD, cuando IMPERIAL SEAFOOD es la compañía que lleva la negociación con la Industria Pesquera de Cuba?. Ahí están los miles de pesos, no, los millones de pesos de los mariscos que Fidel Castro le está robando al pueblo cubano, matándolo de hambre, para usarlos en la subversión.

Puede el Sr. BERNARDO BENES y el Sr. DASCAL desmentir que fueron vistos en el año 1977, en Abril precisamente, en el Hotel "Savoy", en compañía de PEPE ABRAHANTES, y de ahí dirigirse al Consulado de Cuba, y no sabían ellos que en esos instantes estaban bajo la mirada alerta de cubanos anticomunistas, que les han ido siguiendo paso a paso todo movimiento que han llevado?.

Saben ustedes que después de la primera conferencia que efectuó el Rev. Espinosa, el centro del espionaje financiero de Castro, que es el CONTINENTAL BANK, comienza a sentir los rigores del corre corre, y, de pronto, comienzan a cambiarse -

acciones y aparece una persona cuyo sueldo no sobrepasa una cantidad muy estimable, con 200 mil pesos en acciones, y aparece un traspaso de otros 100 mil pesos en acciones, y aparece dentro del Continental Bank el Vicepresidente de Panamá, ROBERTO DE ESPINOLA, quien tiene íntimas relaciones con PEPE ABRAHANTES y JOSE WAJASAN, quien pone como dirección, por ser uno de los accionistas principales en el CONTINENTAL BANK, y eso lo pueden chequear los periodistas que están aquí, la casa de BERNARDO BENES?.

Lógicamente que la Inteligencia de Cuba, inmediatamente trata de desacreditar a Espinosa, y hay que detener a Espinosa había cruzado muy altas las líneas de inteligencia de ellos.

Y comienza ^{la semana pasada, por órdenes de La Habana} una campaña tremenda, donde se habla de los 465 mil pesos de HAVANATUR. Se habla de que Espinosa se había, le debía a HAVANATUR 465 mil pesos, y de que Espinosa se había enriquecido.

Dentro de las cuestiones que hizo la DGI cubana estuvo la de robarse algunos documentos de mi iglesia. Como yo esperaba, ese acto de ellos, los documentos importantes no los pudieron tocar. Estaban a salvo hacía un mes fuera de los archivos de esta iglesia. Y esos documentos prueban lo siguiente:

En Agosto, el 11 de Agosto, el Gobierno de Cuba, ante el desespero que tiene de los dólares de esta comunidad, ante el desespero que tiene de los dólares de esta comunidas, que necesita desesperadamente para sobrevivir, ya que cada día es más el cáncer, les va destruyendo todo lo que ellos napoleónicamente construyeron, llevan adelante un nuevo proyecto en los viajes, que se llama VUELOS ASIGNADOS.

El Sr. JORGE DE BASA, quien está en estos momentos en Miami, estoy seguro que está en sintonía con RHC y con OCEAN RADIO escuchando, al lado de todos sus lacayos, hace un contrato, que dice que es en la Ciudad de Panamá. Dicho contrato, en la Ciudad de Panamá, 11 de Agosto, firmado por el y por mi hermano Alvaro Espinosa, cuando es comprobable que Alvaro Espinosa jamás ha estado en la Ciudad de Panamá.

Dicho contrato se hace con el siguiente fin: el Gobierno de Cuba le asigna a cada agente que son operativos que le producen dinero a ellos, una cantidad de vuelos específicos, que había que llenar esa cuota, para que esos pasajeros viajaran a Cuba. La CHRISTIAN CHARTER no puede llenar todos los vuelos vender todos los pasajes, y le produce pérdidas a ellos por un millon 800 mil pesos.

Cuando notificamos a ellos que no habíamos vendido un millon 800 mil pesos, ellos se violentan. Para cubrir la forma, para evitar que una agencia de pasajes, o que el Departamento del Tesoro, o que el Departamento de Estado, que tanto ha preguntado por qué ese monopolio, por qué esa exclusividad, habían pedido unos cheques adelantados, que mostraban el precio total de cada viaje.

Estos cheques se les entregaban solamente para cubrir la forma ellos, caso de que alguien ajeno al negocio quisieran entrar a competir y decirles que no se le podía dar esos pasajes por cuanto estaban ya vendidos.

Cuando nosotros notificamos que no podemos vender esos pasajes, inmediatamente ellos hacen otro documento más en el cual reconocen de que no se pudieron vender los pasajes y que los pasajes que no se pudieron vender se le van a distribuir a otras agencias para que los vendan y que van a comenzar otro nuevo programa, cuyo programa consiste entonces en vuelos asignados y bloqueo libre. Inmediatamente, ese mismo día, la Inteligencia de la DGI de Cuba, que es la que dirige HAVANATUR, el chileno CARLOS ALFONSO y el CORONEL DE BASA, hacen otro documento más, que está en mi poder, firmado por ellos, que también dicen que es en Panamá, y dicho documento...(INTERFERENCIA DE LA RHC)...

Inmediatamente les pido yo que no puedo seguir operando en ningún instante la Agencia de Pasajes, si ellos no entregan un documento que reconozca que yo soy un agente autorizado para vender pasajes.

Muy significativo es que en medio de todos estos documentos. que yo he leído y que voy a someterlos a Uds., con foto-copias de cada página de ellos para que los analicen, Agosto 27, al mismo tiempo el Sr. CORONEL JORGE DE BASA, Genente General de HAVANATUR, da una carta donde explica que el Rev. Manuel Espinosa es un agente autorizado, la cual se convierte en la primera carta que HAVANATUR entrega a una agencia, ya que las agencias estaban operando sin ninguna carta. Y yo le explico al Coronel JORGE DE BASA, que mi Abogado, el Dr. Armando Gutiérrez, y los Contadores no quieren seguir manejando ningún negocio de la CHRISTIAN CHARTER sino está legalmente inscripto.

Ellos, que saben que esto es un aparato que les está produciendo dinero a ellos, aparato que todos los meses había que llevarles un balance completo de cuanto entraba y cuanto ganaba y por ese fin CHRISTIAN CHARTER ganaba sólo 10 pesos y CUBA-TRAVEL ganaba 20, porque la diferencia entre los 20 y entre los 30, es el dinero que se le asigna al Instituto Cubano de Amistad con los Pueblos, para usarlo en la subversión y el espionaje dentro de las calles de Miami.

El Sr. CARLOS ALFONSO dice en su ataque dirigido, y es lógico que trate de defenderse, pues ya su amo debe estarle pidiendo cuentas de tener una persona con ese grado de Coronel y esa poca invencibilidad e inteligencia, preparan los grupos que el habla, independientes de la iglesia.

Misteriosamente se perdieron algunos de los recibos de esta iglesia, pero casualmente aquí está el grupo de Diciembre 22 de 1979, que fue el penúltimo grupo que viajó a Cuba, en cual 35 miembros de esta iglesia viajan a Cuba a razón de 450 pesos cash, para ellos por 15 días, sin hotel, sin transportación, sin nada, declaración que fue hecha por mí aquí en mi iglesia, por cuyo viaje nosotros cobramos 560 pesos, lo cual daba una diferencia de 110 pesos en esos 35, por pasajero, que permitieron pagar el pasaje de 5 cubanos que fueron de gratis, que no tuvieron que pagarlo.

Casualmente, en este último grupo que regresó de La Habana el día 10 de Febrero, el Domingo, producto ya de mis dos comparencias ante la prensa aquí empiezan a detener a miembros de los que fueron a Cuba y a hacerlas pagar 100 pesos más diciéndoles que yo me había cogido el dinero. Y entre los que paran para pedirle los 100 pesos más, paran a OLIVERIO CASTRO, uno de los que viaja a Cuba sin haber pagado un quilo, y le dice Oliverio: "Yo tengo entendido que esto fue pagado por mí Pastor...", y le dicen: "Es que su Pastor se robó el dinero..". y les dice Oliverio: "Por lo menos el mío no se lo pudo robar, por cuanto yo vine de gratis, y él no me cobró a mí por venir."

Todos estos documentos que he mostrado sobre la operación famosa de los 465 mil pesos, estamos dispuestos en ponerlos en manos, estamos dispuestos a ponerlos en manos de la prensa, con lujos y detalles.

Es interesante que cuando ellos muestran, cuando ellos muestran estos documentos, yo voy a mostrar a ustedes y voy a someter a ustedes lo siguiente:

Cada cheque que se expidió a la Dirección General de Inteligencia, aquí están las copias del día ... del vuelo, cada vuelo.... (INTERFERENCIA DE LA RHC).... Pero como es más importante lo que viene atrás de mí, creemos que es muy ridícula la acusación, y que es una forma muy inteligente que tiene el Gobierno cubano de tratar de detener que se siga hablando sobre las actividades de ellos.

Hay muchos que piensan, que dirán, bueno, y qué es lo que movía a Espinosa a saltar ya...?. Yo no voy a hablar de la rata de alcantarilla que me denunció en Cuba. En Cuba estaban ocurriendo cosas extrañas. Había hombres que estaban luchando dentro del clandestinaje y que gracias a esos vuelos, a esos vuelos que nosotros no deseamos que se detengan, a esos vuelos que queremos que continúen, pudieron comenzarse a mover, comenzó La Habana a recibir el impacto y las provincias de Cuba, de hombres que nunca han claudicado.

En varias oportunidades yo fui interrogado por los agentes de la DGI cubana y de la Seguridad del Estado, si yo tenía relaciones con ARMANDO LOPEZ ESTRADA. Cual eran mis vinculaciones con ARMANDO LOPEZ ESTRADA. Qué tenía yo que hablar con ARMANDO LOPEZ ESTRADA. Por qué mi Abogado era un Miembro de la Brigada 2506. No voy a comentar ni voy a discutir las relaciones mías con ARMANDO LOPEZ ESTRADA. No voy a discutir, cuando ellos preguntaban que qué relaciones tenía yo con JORGE GONZALEZ (BOMBILLO), quienes somos hermanos y compañeros de lucha por muchos años, y que es uno de los hombres que le ocasionó 17 millones de pesos en ataques comando a ellos. Tampoco vamos a discutir. Tampoco vamos a discutir cuando en Cuba preguntaban cuál eran las actividades en que se movía Fabián. Cuales eran las actividades en que Lopez Estrada estaba envuelto a raíz después de haber terminado el juicio y del famoso trasiego de las armas y qué es lo que se estaba planeando?.

No vamos a hacer el trabajo de la DGI cubana. No vamos en ningún momento a decirle a los agentes de Castro qué es lo que ha pasado, qué es lo que ha ocurrido y qué es lo que va a ocurrir, pero si le estamos dejando ver a los agentes de Castro que no son invencibles, que está llegándoles la hora y que estamos preparados y que cada cual, sin tener pacto ninguno y cada organización, cada hombre, cada cubano está listo ya a producir el hecho de apoyo a aquellos que heroicamente están peleando dentro de la resistencia de Cuba.

Es importante que para esos sicarios de Fidel Castro que están aquí en Miami, para esos quedicen que por qué motivos se va a violar la cosa de la reunificación de la familia. La reunificación de la familia es la estafa más grande de Fidel Castro.

Yo fui el hombre que el escogió, yo fui el hombre que el mencionó, yo fui el hombre que el proyectó para jugar con esas cuestiones.

Si Fidel Castro, si los sicarios de Fidel aquí están convencidos, no de que Fidel va a reunificar la familia, que Fidel va a soltar a todos esos presos, y que en estos momentos tiene 7 mil presos más, y que en estos momentos esta pensando en enviar a Siberia a 10 mil cubanos, que yo creo que es muy buena esa idea y que debía enviar como parte de esos 10 mil a unos de los cuantos tontos estos que ha tenido trabajando en la inteligencia, a los cuales les hemos pegado un rabo, debía mandarlos a la Siberia ahora, me imagino que irán entre los voluntarios a cortar madera allá.

Nosotros le vamos a hacer una proposición a Fidel Castro. Yo, y los que estamos aquí, si el suelta a todos los presos, si acepta salir al pueblo cubano quiere marchar, bajo la supervisión de las Naciones Unidas, nos entregamos a Fidel Castro. Aceptaría Fidel Castro poner todos los presos políticos del lado de acá?. Aceptaría Fidel Castro abrir las cárceles completas y dejar salir al pueblo cubano completo?. Entonces yo, y muchos de los que estamos aquí nos pondríamos en aguas internacionales, bajo la supervisión de las Naciones Unidas, para que Fidel Castro tuviera el placer de fusilarnos si quiere en un paredón, pero nuestra sangre serviría para el grito de libertad de un pueblo que no se va a rendir. Fidel Castro jamás podrá aceptar ese reto. Porque Fidel Castro no es hombre que pelea de frente. Fidel Castro sabe que sus días están contados. Fidel Castro sabe que tiene una de las situaciones más difíciles, Fidel Castro comprende que en estos momentos le ha dado órdenes, que el Coronel JORGE DE BASA dijo que lo que estaba haciendo Espinosa conspiraba contra la reunificación de la familia.

Bueno, vuelvo a emplazar a Fidel Castro, quien en su soberbia va a tener que explicarle al pueblo de Cuba el problema de Espinosa. Porque el me hizo un héroe a mi en Cuba. Y el va a tener que explicarle al pueblo de Cuba. Si Fidel Castro pone en libertad a todos los presos, desde Eloy Gutierrez Menoyo, Vargas Gómez, hasta el último presos, y si los saca primero, porque Fidel Castro es tramposo, y saca al pueblo de Cuba completo, que se quiere marchar, entonces nosotros nos entregamos.

Si Fidel Castro se siente adolorido porque se le vendieron 465 mil pesos, vamos a pensar que no se le vendieron no, que yo me robé medio millón de pesos a Fidel Castro, estoy dispuesto a entrar en conversaciones con él, para hablar con él, que se ha robado al pueblo de Cuba por 21 años, le podemos devolver el medio millón, si él devuelve Cuba entera, que no le pertenece, y que él se la alquilado a la Unión Soviética.

Nosotros no tenemos el menor interés en seguir haciendo presión con el pobre Fidel Castro.

Yo estuve en La Habana cuando la crisis de la Brigada Soviética y el Presidente Carter, y vi que, cómo pateaba el niño cuando no lo mencionaban. Nosotros creemos que Carter es un "Foreman" de Leonid Brezhnev, y el pueblo cubano tiene que reconocer que una de las batallas que tiene que librar buscando la libertad de los presos políticos, y buscando la reunificación de la familia, es dirigiéndole telegramas a Brezhnev, diciéndole que le ordene al "Foreman" Fidel Castro que le suelte al pueblo cubano, dirigiéndole a Brezhnev, pidiéndole a Brezhnev a su capataz Fidel Castro que de la libertad de los cubanos. Esta es una de las cuestiones principales.

Porque Fidel Castro le tiene miedo al exilio. Fidel Castro lee todos los periódicos del exilio. Yo tenía, entre uno de los trabajos que tenía que hacer, era recopilar todos los periódicos del exilio. Todos. Y no solamente yo. Lo tienen que hacer muchos agentes y colaboradores que hay aquí en Miami, los cuales van a ser denunciados.

Hubo una persona que me llamó ayer y me dijo: "Chico, tu estás tirando tohalla..". Dígole: "En qué aspecto?". Dice: "Porque tu sabes que hay más agentes y tu no los has mencionado...". Hay más agentes que están colaborando, que están cooperando. Hay otros que tienen miedo y están hablando. Hay otros que están capturados ya. Y hay otros que en su desespero van a cometer errores que los van a llevar a convertirse en más valiosos para nosotros.

Es significativo ver que noticieros, periódicos, cuestiones que antes cuestionaban la presencia de Espinosa como "Relaciones, relaciones...!" El Rev. pro-castrista y de pró-diálogo, de pronto persiguen más mi figura que la figura de Fidel Castro.

Qué se mueve detrás de todo esto?. Acaso se mueve el dinero de la Dirección General de Inteligencia?. Acaso alguno de ellos está complicado con la mano tenebrosa de CARLOS ALFONSO, el cual, muy simpático, aquí en Miami; acaso alguno se sienta adolorido porque el paquete, el negocio de los paquetes a Cuba, que ya tenía Fidel Castro para poner este mes y el cual ha sido cancelado, y lo pueden verificar los periodistas, negocio que iba a ser llevado, una corporación que hizo FERNANDO FUENTES COVA, Presidente de la American Airways, quien, repito, la viuda de Rafael del Pino tiene el derecho de acusar públicamente porque fue el hombre que secuestró a Rafael del Pino y se lo llevó para Cuba y se lo entregó a Efigenio Ameijeiras y a Raúl Castro, y Raúl lo premió dándole el grado de Teniente, Segundo Jefe del Departamento Técnico de Investigaciones.

No es raro, periodistas, en el año 77, el Sr. FUENTES COVA le manifestó a otros cubanos, no solamente a Espinosa, a otros cubanos que lo van a testificar, que si Rafael del Pino llegaba a Miami, era el hombre que lo podía señalar con el dedo y le costaba la cárcel y la fortuna, que de pronto Rafael del Pino se ahorca en una celda, con una media, y que sea precisamente el hombre que lo llevó, lo entregó y se lo vendió a Fidel Castro, como Judas vendió a Cristo por monedas, que hoy esté manejando los negocios de los viajes a Cuba?.

No es para investigar esta cuestión?. No sabe el Sr. FUENTES COVA QUE está detectado en otras actividades y en otros incidentes más, que van desde el atentado de la Calle 8, hasta los viajes que ha hecho y los envíos de mercancía que ha hecho vía Panamá y Jamaica?.

No va a escapar la rata FUENTES COVA a la justicia, ni va a quedar impunemente la sangre de Rafael del Pino, como no va a quedar impunemente la sangre de ningún cubano que ha luchado por la libertad de nuestra Patria.

Nosotros estamos dispuestos a llevar esto a las últimas consecuencias, dentro del marco de la justicia. El Gobierno de los Estados Unidos está investigando esto ampliamente. Estamos entregando al Gobierno de los Estados Unidos todas las pruebas que tenemos. Fotografías, documentos, grabaciones, todo está siendo puesto en manos del Gobierno de los Estados Unidos.

Cual es la preocupación de Fidel Castro, cuando en una de las conversaciones conmigo pregunta que averiguara cuales eran las relaciones de JORGE GONZALEZ y por qué estaba metido en el negocio de los botes. Yo no veía a "BOMBILLO" hacía muchos años. Y entonces, la contesta mía fue que los botes eran para pescar. Y la contesta de ellos fue que los últimos botes de pesca de ellos costaron 17 millones de pesos a pérdida a ellos. Que se convertían en lanchas torpederas. Que cual era la posición de LOPEZ ESTRADA y a que se dedicaba. LOPEZ ESTRADA sabe que el ha sido chequeado por agentes del Gobierno de Cuba, que le han seguido paso a paso y lo ha estado detectando.

Fidel Castro sabe que a partir de hoy, a partir de hoy, las aguas internacionales son libres para los cubanos. La gente de la DGI saben que a partir de hoy las aguas internacionales son libres para el pueblo de Cuba. Y que cada cubano que cruce el mar buscando la libertad, las patrulleras soviéticas no los van a poder massacrar, y que el pueblo cubano que está allí escribiendo letreros, quemando edificios, protestando y rompiendo cada artículo que encuentran en su mano y destruyendo la economía, no está solo, y que cuando comience el estallido que va a estallar en Cuba, los hombres del exilio de posición vertical frente al comunismo van a saltar con todo lo que tengan en la mano, con una decisión inquebrantable de no dejarse vencer ni dejar abandonados a sus hermanos en Cuba.

Todos los que han sido acusados se han movido hacia Cuba. Faltan muchos más. Falta hablar sobre muchos más. Me han preguntado por que no has mencionado a MAX LESNIK. MAX LESNIK no puede entrar en una "vendetta" personal, porque, durante mi tiempo dentro del Gobierno cubano, muy poco supe de MAX LESNIK, quien está muy ligado a DASCAL y a BENES, pero eso no significa una implicación.

Yo estuve en casa de MAX LESNIK en dos oportunidades. La primera, con el Capitan de Inteligencia de Cuba, ahora Mayor, JUSTO BETANCOURT, que fue Consul de Cuba en España, y el Teniente Coronel JORGE GALLARDO, Vicepresidente del ICAP, y Teniente Coronel y RAFAEL ESTRADA, Teniente de la Seguridad del Estado.

En las dos oportunidades que estuve allí, la postura de MAX LESNIK fue amistosa, de conversaciones, y delante de mi fue anticomunista. Cuando Fidel Castro viajó a Nueva York, el Teniente Coronel MOISES WAJASAN, uno de los hombres de la Seguridad y del espionaje que dirige aquí en los Estados Unidos, envió al Capitan JESUS ARBOLEYA a mi casa y me pidió que llamara a MAX LESNIK yo y le dijera que de parte de RENE RODRIGUEZ, que pusiera en la Revista la visita de Fidel bastante seria, para que la comunidad cubana se comenzara a acostumbrarse a ver los discursos del Comandante en Jefe como unas cuestiones serias.

Esa mensaje, se lo envié yo personalmente a MAX LESNIK. En otra oportunidad, que es muy poco lo que sé de MAX LESNIK, y no estoy tirándole la toalla a MAX LESNIK, en La Habana, RENE RODRIGUEZ CRUZ, uno de los miembros de la pandilla de los 13, que gobierna a Cuba, me dijo que si yo estaba enterado que se estaba fraguando un atentado contra mi persona. En aquella oportunidad yo le dije que los anticomunistas todos los días estaban planeando ejecutarme. Y me dijo que en este viaje, las informaciones de los servicios de ellos eran serios. Y que el que planeaba matarme, había planeado para que se llevara a cabo mi atentado, era el Dr. Enrique Huertas, y que había recibido esa información a través de una información que les había mandado MAX LESNIK. Que por lo tanto, le llevara una caja de tabacos a MAX LESNIK, la cual traje yo personalmente, con una tarjetica firmada por el, donde le daba instrucciones a MAX LESNIK, de que inmediatamente denunciara en su periódico de que yo iba a sufrir un atentado, para detener la mano de los que me fueran a matar, ya que en los planes de Fidel Castro

estaba el proyectar mi figura, como político... religioso dentro de la comunidad... y a esos efectos estaba esperando una invitación para trasladarme a Ginebra, Suiza, donde me iba a contactar un agente del espionaje del Comunismo Internacional, que bajo el manto de Pastor en el Consejo Mundial de Iglesias, JULIO SANTA ANA, en el cual puedo mostrar también los "bills" telefónicos míos hablando con Suiza, me iba a trasbordar de Suiza a Praga, y de Praga a Moscú, para recibir yo instrucciones para llegar a convertirme en un Congresista de los Estados Unidos, ya que los sueños napoleónicos de Fidel Castro es precisamente dominar esta comunidad.

Había una serie de futuros programas. Castro tenía un interés tremendo. Y tiene, de penetración. Sería imposible, en 9 horas de conferencia, que hoy no pienso llegar a 3 horas, no se asusten, fuera yo a relatar lo que ha ocurrido por espacio de 4 años y medio.

Pero conocen ustedes la actuación de JUAN MANUEL RODRIGUEZ?. Uno de los hombres, uno de los colaboradores que mas activo ha estado trabajando con el Gobierno de Cuba, uno de los colaboradores, que al igual que NAPOLEON VILABOA, fue de los que más pude infiltrar, convivió más conmigo, ya que aún el día antes de mi primera conferencia llamé, cuando llamó a mi casa. aquí a la iglesia, buscando qué era lo que estaba pasando y yo pensé que estaba llamando a la casa y la casa no contestó nadie y a los 10 minutos llamé él y sabía yo que estaba llamándome desde adentro de la Sección de Intereses de Cuba, junto al CORONEL SANCHEZ PARODI, para ver qué era lo que yo iba a mencionar, y me dijo que cómo era posible que yo fuera a hacer eso.

Y cuando yo le dije: "Juan, quítalos de arriba; Juan, no te dejes chantajear; las deudas que tu tienes con ellos, el dinerito que te dieron para el entierro de tu abuela, todo lo que han hecho, los grados de Capitan que te dió JOAQUINCITO MENDEZ COMINCHE, cuando estaba alcohólico en el Riviera, bótalos por la ventana, y recuerda que tu tienes un pacto, no conmigo, con tu pueblo, con tus compañeros de la Brigada 2506, Juan Manuel: sálvate ahora", prefirió guardar silencio y quedarse trabajando y colaborando tras la línea del enemigo, con una de las orientaciones que ha dado Fidel Castro, que JUAN MANUEL RODRIGUEZ penetre a Ted Sorensen, que JUAN MANUEL RODRIGUEZ trabaje a Ted Sorensen, porque, repito, todo el aparato de los AREITO, los MACEITOS han recibido orientaciones de penetrar el cuadro político del Senador Kennedy, al mismo tiempo han mandado a desprestigiar la figura de los candidatos republicanos, y también la figura del candidato, del Presidente de nuestra Nación, Carter, cuando ustedes pudieron comprobar que en la WQBA, en el Programa "Actualidades", el Rev. Reyes dijo que el era amigo personal de Carter y que el iba a hacer política por Carter, me lo dijo a mi.

Decir en estos momentos Reyes que es amigo personal de Carter, es desprestigiar a Carter. Como que yo empiece ahora mismo a decir que soy amigo de Fidel, lo estoy desprestigian-do en Cuba, porque Fidel tiene que sentirse muy mal como poder demostrar muchas grandes cosas que van a ocurrir en estas calles, muchos nombres vamos a decir, muchas oportunidades tenemos de seguir en la lucha.

Los periodistas están viendo caras aquí hoy que las conocen muy bien por su posición. Aquí hay caras de muchos hombres de una posición muy vertical, de muchos años colpeando a Castro. Y yo sé que Fidel Castro ha comenzado a ponerse nervioso y preocupado. Qué hacen todos estos hombres sentados en una misma mesa?. Qué es lo que ha motivado a estos hombres a sentarse en una misma mesa, con el hombre que estuvo 4 años y medio a mi lado?.

Pero es que falta otro que va a hablar. Y cuando ese otro hable, y yo le decía esta mañana a un investigador: "Nosotros los cubanos, que hemos sufrido por 21 años el cancer rojo, le vamos a hacer un regalo a esta gran Nación. Se lo vamos a empujear, le vamos a poner un lazo, unos van para Raiford, - otros van para Marion, otros van para Atlanta, pero todos van a ir, uno a uno, van a ir, sin escapatoria a la carcel. No tienen chance ninguno de escaparse los que van a ser denunciados con pruebas.

No puede escapar BERNARDO BENES A LO QUE le viene caminando. Las pruebas contra BERNARDO BENES son irrefutables, de que es un agente, junto con DASCAL, de la Inteligencia de Cuba, y que son cerebros del plan económico de Fidel Castro. Cada periodista que desee estos documentos se los vamos a poner a su disposición. Cada periodista, cuando el Coronel CARLOS ALFONSO dice: "El pequeño hombrecito que quería competir con nosotros, el pequeño hombrecito que se fue a Washington a piquetear...", pues bien, vamos a enseñarle algo a los periodistas, y vamos a mostrar una vez mas que los comunistas están en el pataleo.

Dice Carlos ALFONSO que "el pequeño hombrecito" se fue a piquetear a Washington el 23 de Diciembre, por ganarse un viaje a Cuba. Yo fui a piquetear a Washington el 23 de Diciembre, por órdenes de Fidel Castro. Porque quería una cuestión simbólica. Porque quería que el día que todos los cubanos estaban celebrando la Nochebuena, les desprestigiáramos que mientras ellos comían lechón, había cubanos que estaban luchando por el levantamiento del bloqueo, y en ese, que fue un grupo solamente de 12, si se me preguntaran 12, era porque eran los 12 Apóstoles, pero para el significaban los 12 de La Sierra, y él, que es el 13, el Judas, y el pandillero.

Tenían otro plan que tenía que llevar a cabo el 31 de Diciembre, y que no lo hice, que era presentarme en la Estatua aquí, en la Antorcha de la Amistad, y pegar el Escudo Cubano donde está vacío, para que el Comandante en Jefe se sintiera orgulloso.

Y dice el Coronel de la DGI cubano, el chileno, el cual tuvo que salir huyendo, porque Pinochet lo hizo salir huyendo y los anticomunista lo salieron ir huyendo y tuvo que irse para Cuba a vivir, y que, por cierto, por muchos años estuvieron bañando en Cuba, y que el comunista Carlos Muñiz dijo en una oportunidad en Jamaica, "Nos cayó la maldición de Allende...", cuando vio que los que dirigían el plan de HAVANATUR eran chilenos, dijo: "Nos cayó la maldición de Allende"... "Juventud Rebelde", de Cuba, Enero 6.... "Juventud Rebelde, de Cuba. Enero 6... (INTEREIERA LA RHC EXPLICANDO OSCAR ANGULO QUE EL REV. ESPINOSA ESTA MOSTRANDO UN DOCUMENTO). Y LEE:

.... encabezados por el valiente Rev. Manuel Espinosa....", fíjense... miembro del Comité de los 75 del Diálogo, y Pastor de la Iglesia Cristiana Evangélica Reformada de Hialeah, marcharon durante una hora, entre las 10 y 30 y las 11 y 30 PM, con ua bandera cubana y una norteamericana frente a la Casa de Gobierno de los Estados Unidos. Espinosa, entrevistado por Juventud Rebelde, a poco de su llegada a La Habana, informó que en los Estados Unidos es tradicional celebrar la Noche Buena, el 24, en advenimiento al día de Navidad, ocasión en que el Presidente de ese país da lectura a un mensaje a la Nación por la fecha... Hay que decir que era la primera vez que un grupo de cubanos residentes en Estados Unidos... escuchan... se reunieron frente a la Casa Blanca para pedir el levantamiento del bloqueo y especialmente en una fecha y en la hora en que se realizó...". "Decidimos que no fuera una cosa masiva sino representativa, y desfilamos allí a la misma hora que el Presidente estaría emitiendo su Mensaje, de forma que quedara constancia, no solo de nuestra petición sino el por qué de ella..." Y por ahí siguen alabando al "pequeño hombrecito", que ahora trataron de ridiculizar, el Coronel de la DGI, CARLOS ALFONSO.

Es interesante que uno de los hombres más importantes de Cuba, RENE RODRIGUEZ CRUZ, para mi considerado el cuarto hombre de poder en Cuba, Presidente del Instituto Cubano de Amistad con los Pueblos, a quien lo ven aquí amistosamente conmigo, y quien decía que yo podía tener la oportunidad de llegar a ser Gobernador, estaba al lado de Raúl Castro, cuando Raúl Castro dice aquello al pobre pueblo, al sufrido pueblo cubano, "aque-llos que se dejan impresionar por las baratijas del imperia-lismo".

Señores periodistas: los espejuelos que tiene el Comandan-te RENE RODRIGUEZ, los espejuelos que tiene RAUL CASTRO, y los espejuelos que tiene la Pandilla de los 13, los compré yo...

(UNO DEL PUBLICO PREGUNTA: En Qué óptica...?)

REV. ESPINOSA: En la óptica que los compré, es de un amigo mío, que sabía para quienes eran, y que no es comunista, y que precisamente, conocía mi actuación y si diera su nombre a revelar, es más, lo voy a dar, Mr. OPTIC, Mike Sacasa, sabía que iba para Cuba, y me dijo "Solamente porque sé por qué lo hago, te los estoy haciendo, para ahora poderlo mostrar aquí."

Mr. OPTIC. Mike Sacasa, en Coral Way y la 94. Un joven cubano anticomunista, quien se negó a hacer los espejuelos; pero nosotros necesitábamos llevar esos espejuelos a Cuba, y que se los pusieran y poderlos mostrar en las fotos. Porque ahora, el ridículo, tienen que estarlos escondiendo ellos y hacérselos en la Unión Soviética.

Porque le dijeron al pueblo que se dejaban impresionar, que se dejaban impresionar. Como me dijo los otros días un investigador de la Aduana: por qué motivo no supimos el primero y el segundo cargamento que salió para Cuba. Y le expliqué que en el primer y el segundo avión que salió para Cuba no había contrabando prácticamente. Lo que había era medicinas y comida; y si se paraban esos dos aviones, entonces qué iba a ocurrir, iban a decir que eran humanitarios, y los aviones iban a seguir. Habían lanzado esos dos vuelos para ver hasta qué punto la Aduana de los Estados Unidos estaba alerta y ellos poder pasar el contrabando.

Vieron que pasaron los dos aviones y comenzaron entonces a pasar el contrabando. Y cuando Espinosa dijo que se estaba llevando un contrabando, muchos lo negaron. Después quedó probado que el 18 de Enero, en el vuelo 401, y muchas cosas más van a quedar probadas, como el contrabando de los tabacos, y el contrabando de gomas, y el contrabando de cables soterrados, que a través del barco "IRAIDA", se ha estado mandando por Cayo Hueso, y el Coronel CARLOS ALFONSO, que dice que Espinosa quería competir con ellos, pero si es que ellos tienen competencia dentro del aparato, el Sr. JOSE MENENDEZ, de Cayo Hueso, está moviendo una operación de espionaje a base de llevar cubanos desde West Palm Beach y Tampa, con la oficina que es movida por la hija de él en Fort Lauderdale, que no recuerdo el nombre ahora, que cobra 50 pesos y el resto tienen que pagarlo los cubanos, 450 pesos cash, en Varadero.

Cuando ellos hacen la evaluación de esos pasajeros, ellos escojen quien es el comerciante, quien es el carpintero, quien es el que tiene acceso a alguien, y allá en Cuba comienzan entonces a acercarse a esa persona. Comienzan a pedirle, "tráeme una gomita, tráeme un espejito", y comienzan a involucrarlo. Esa persona le pide a ellos que por favor, le deje salir la mamá, el papá, y ellos dicen que sí, que cómo no, que ellos van a dejar salir a la mamá y el papá. Y ahí van trabajándolos, porque entre los planes grandes que tenía Fidel Castro estaba el trabajar en la ciudad de Tampa, ya que Tampa era el objetivo donde pensaban trasladar una dependencia de la Sección de Intereses de Cuba en Washington, y ponerla en Tampa, para moverla.

Saben los periodistas, investigaron los periodistas que se ha dicho mil veces en la prensa, y estos periodiquitos de Miami, al cual yo decía a un editor de periódico ayer, todas las semanas los recogíamos y se los recogíamos y se los llevábamos y se los mandábamos, y que van directamente a las manos de Fidel Castro, y los lee uno por uno, que las agencias de pasajes, haciendo trabajos consulares, consulares, han estado llenando los pasaportes de cubanos que sirven como evaluación de la situación económica de los cubanos, lo cual les permite, se ha alertado al cubano que está aquí de que los planes siniestros de Castro, estando presente OSMANI CIENFUEGOS, MOISES WAJASAN, el Coronel FERNANDEZ (CHEO), y mi persona, me dijeron: "Espinosa, tu cooperación a nosotros es importante en el aspecto de penetración política... el compañero CARLOS ALFONSO tiene una misión que llevar a cabo, que es robarle al exilio todo el dinero y traerlo para acá, porque lo necesitamos. Porque ahora mismo en Holguín necesitamos comprar equipos..."

Quedó demostrado más adelante, en la información que puso el MIAMI HERALD, el Domingo, sobre los 475 mil pesos de Espinosa, ustedes ven como VICENTE DOPICO primero dijo, "sí, di los cheques...", y después llama para atrás y dice: "no los di..."

Yo me imagino que eso le tiene que haber costado un regaño tremendo a VICENTE DOPICO, que posiblemente lo saquen de Miami, y traten...

No saben ustedes, ni tienen idea hasta dónde llega. Muchas personas han preguntado: Espinosa vive en una casa suntuosa. Fidel Castro le ha robado el pueblo de Cuba, la libertad a todo el mundo, y hemos tenido que batirnos con lo que tenemos en la mano. A mi me quitó la libertad. Mi madre murió en la nieve. Pero aparte del ridículo, aparte de la guerra que le vamos a seguir, aparte de la batalla en que estamos, yo tengo mi casa con un letrero muy grande que dice: "Fidel, esta es tu casa", y se la cambio, si el quiere, por toda la Isla de Cuba, porque esa casa BERNARDO BENES me la vendió, por órdenes directas de Fidel Castro.

Si Fidel Castro quiere la casa de Hialeah, la cual no pertenece a Espinosa, pertenece a la libertad de Cuba y a los hombres que van a llevar adelante los planes de perseguirlos, porque los van a fumigar. Todas esas ratas van a ser fumigadas. Y no violando leyes, no con dinamita, sino con la guerra pacífica y los mismos métodos que ellos nos enseñaron.

A los comunistas les encantan los piquetes. Pues van a tener piquetes en sus cuarteles aquí!. No vamos a descansar ni un instante. Donde quiera que estén los vamos a denunciar. Es necesario que se abra una investigación sobre los presos cubanos, tanto en los Estados Unidos como en Venezuela. Cómo es posible que ORLANDO BOSCH esté preso en Venezuela, y los hombres que están presos en Venezuela esten, que lo metieron preso a él, estén viajando a La Habana?.

Tiene que haber... cómo es posible que existan cubanos presos aquí en los Estados Unidos, en el caso de los Novo, en el caso de Valentín Hernández, en el caso de muchos cubanos que existen, que tiene que haber una investigación más profunda todavía, que la justicia actúe de verdad. Si un cubano explotó un gatillo, si un cubano explotó un gatillo... Nosotros, anoche hablaba yo con cubanos, algunos de ellos que están presentes aquí, que han tenido actividades dentro de los grupos de acción y les explicaba lo siguiente:

El terrorismo en los Estados Unidos conlleva a facilitar a Fidel Castro la facilidad de destruirnos más a nosotros.

Y fue muy interesante la conversación, porque dentro de los Estados Unidos no va a existir ni violación de las leyes de neutralidad, ni va a existir terrorismo. Al contrario, el terrorismo lo cambiamos por los huevos culecos, a los comunistas. Las tácticas de ellos, perseguirlos, ir al cuartel de la hiena que tienen aquí en Hialeah. Y esta iglesia, de la cual ya yo no soy Pastor ni Co-Pastor, he quedado como miembro. seguirá siendo una Iglesia de la Libertad, pero no para servir al marxismo; para servir a Dios. Yo seguiré mi camino junto a los hombres que por espacio de años han llevado su compromiso inquebrantable de luchar hasta el final, y que se acerca, y que está ahí. Y vamos a seguir hablando. Y hay emisoras de radio que nos han abierto sus micrófonos, nos los van a seguir abriendo, para que no cansemos a todos los periodistas y después no digan que es aburrido, porque yo comprendo que para algunos es aburrido, pero para nuestro pueblo, que está escuchado, no lo es, y podemos explicar las tácticas que llevan a cabo.

Ahora, sólo me resta esperar las preguntas de ustedes, contestarlas y ratificar la decisión inquebrantable de que recoja la prensa esta frase: LOS DIAS DEL TIRANO DE CUBA ESTAN CONTADOS. LOS DIAS DEL TIRANO DE CUBA ESTAN CONTADOS, NO PORQUE MANUEL ESPINOSA SE VIRO EN CONTRA DE EL, SINO PORQUE EL PUEBLO DE CUBA YA NO LO SOPORTA MAS, PORQUE LAS CONDICIONES SON PROPICIAS PORQUE HAN EXISTIDO HOMBRES QUE HAN PELEADO, QUE HAN TRABAJADO, Y PORQUE SE ACERCA EL MOMENTO EN QUE NUESTRO PUEBLO, SIGNIFICATIVO ES, la ausencia en esta tarde de un Noticiero, lo pueden contactar ustedes. Por qué este Noticiero, por qué ese Noticiero no está presente? Por qué ese Noticiero me dió un "sub pena" para comparecer ante su Gran Jurado, como si fuera patrimonio de ellos solo el que yo les contestara a ellos, no; mi deber es contestar a toda la prensa..... A toda la prensa completa! Mi deber es contestarle a cada uno de los periódicos. Desde el más grande hasta el más poderoso, hasta el más chiquito,

todos tienen derecho a saber. Ese es mi deber.... (APLAUSOS).. Eso no es..... (INTERFIERE LA RHC ANUNCIANDOSE)... de esos señores que me querían llevar a ese sub pena. Saben ustedes, señores de la prensa, y es importante que ustedes sepan esto, que ayer lo supe, y lo vieron mis ojos, y si lo autoriza le pido que lo ponga en manos de la prensa, que se le ha negado la residencia en los Estados Unidos a un cubano. Y el Gobierno de los Estados Unidos, el Departamento de Inmigración ha enviado una carta a Claude Pepper, diciéndole que el motivo por el cual a ese cubano no le daban residencia era porque su historia reflejaba haber estado creando complots para derrocar el Gobierno Comunista de Cuba y atentar contra las figuras comunistas de Cuba?.

O sea, que el background de anticomunista de este hombre le impide ser hoy residente del país de la Democracia?.

Quién impide eso?. Quién se mueve ahí?. Y yo le pido a esa persona, que está aquí hoy, que vaya a la fotocopia, que le entregue ahí: Carlos Guerrero las cartas donde prueba a la Inmigración de que se le niega la residencia a un cubano por anticomunista, así lo dice, porque ha hecho complots para asesinar a figuras del régimen de Cuba, y lleva una historia de ataques contra ese Gobierno, entonces no es levantar una política de McArthismo. Nosotros estamos aquí, nosotros hemos venido, y esta es la última esperanza que tiene nuestro pueblo, de que el exilio en pie, los que están en las factorías ayuden a esos hombres que desesperadamente escriben en las paredes, mujeres que se van a lanzar a las calles, que sepan que no los vamos a abandonar, y que estamos dispuestos a cumplir nuestro rol, como lo hemos hecho mil veces en el grito de VENCER O MORIR!.

Ahora, pueden preguntar ustedes.

(UNA VOZ). Una pregunta que le quiero hacer.....

ESPINOSA: Su nombre y a quién representa...

GONZALEZ: Diego González. Yo represento a la Revista "TODO".
Diego González, TENDEDERA,

Espinosa: usted fue invitado por el Canal 23 para asistir de acuerdo con un editorial que se leyó. Pero quiero que me responda ahora: qué relación de amistad hay entre MINIER - y el Sr. Blaya, Director del Canal 23?.

ESPINOSA: Bueno, precisamente....

TENDEDERA: Quédate terminada la pregunta mía, por ahora...

ESPINOSA: Precisamente, eso fue lo que provocó que el Canal 23, de pronto, sorprendentemente lanzara un sub pena contra mi persona. Yo solamente relaté en aquella oportunidad. Y acusé. Y vuelvo a acusar. Y denuncié de nuevo, a OSCAR MINIER, como un colaborador de la tiranía de Castro, que junto a REGINO LLAGOSTERAS, y quien comenzó trabajando con Moreno, Gerardo Moreno, de "MASTER CAKE", quien estaba bajo mis órdenes, y bajo mi dirección, en el plan famoso de los 500 millones de pesos. Y el Sr. MINIER, en mi casa manifestó, manifestó de que las puertas del Canal 23 quedarían abiertas para mí, para que yo hablara todo lo que quisiera, expusiera todo lo que quisiera, y que el traería a BLAYA a mi casa a conversar conmigo.

Pero déjeme decirle algo más. Parece que el Sr. JOAQUIN BLAYA tiene mala memoria. Porque si el Sr. JOAQUIN BLAYA busca en sus records, en el año, Julio de 1975, el tiene una deuda pendiente conmigo. Parece que la cámara de ellos, portátil, de televisión se rompió, y nosotros teníamos una pequeña, de televisión, con la cual hacíamos el Programa "CRISTO EN SU HOGAR". Y se la alquilamos a ellos a cambio de que nos dieran un crédito de 600 pesos, en aquella época a la Iglesia, cuyos 600 pesos nunca los pagó. Sería bueno que BLAYA no me los mande a mí, pero se los done a cualquier iglesia de cualquiera institución caritativa, pero que pague esa deuda.

TRUJILLO: Señor Espinosa: Cuándo será... JUAN JOSE TRUJILLO, de OCEAN RADIO... Cuando será presentado el personaje ese de que usted habló...?.

que cuando esta persona se siente aquí, Fidel Castro va a comprender el deterioro mental, el poder invencible, en silencio ha tenido que ser el mito de la irreversibilidad de la Revolución en 21 años se lo hemos puesto en ridículo. Y entonces, sus días comenzarán a ser contados, como son ya.

Hubo un periodista que se puso bravo conmigo el otro día, y me dijo que, si son agentes de la CIA... Ahora vienen con el cuento de la guerrita... ". Si tienen fe en la Libertad o no la tienen, eso es un problema de los periódicos. Nosotros si tenemos fe....

MARIETA: Usted hizo una exposición de colaboración nuestra hacia la labor que ustedes están realizando. Pero yo no he preguntado todavía. Yo voy a preguntar ahora.

En la segunda conferencia, a la cual yo asistí. Yo no asistí a la primera, yo quería ver como funcionaba la primera y entonces venir a la segunda, usted expuso y denunció a estas personas que yo voy a mencionar ahora: ROGER REDONDO, MARCOS RAUL CORREA, SALVADOR ALDEREGUIA, al cual usted vuelve hoy a mencionar como un Agente castrista; ALFREDO DONATE, distribuidor de las publicaciones "REPLICA", en este momento también, y a MIGUEL ALVAREZ, otro guardaespaldas, distribuidor de revistas ahora, y a MARTIN, el fotógrafo, los cuales todos han salido difamándolo a usted, para tratar de defenderse.

Ahora bien, todas estas personas, están ya, los que son empleados de MAX LESNIK, al cual dicen que usted le tiró la tohalla pero que hoy veo que no se la tiró, al contrario, usted parece que hoy lo quiso secar totalmente con la tohalla, porque usted acaba de decir que MAX LESNIK ha estado recibiendo órdenes de Cuba Comunista. A través de su persona, lo cual quiere decir que lo que nosotros hemos denunciado durante hace años, usted ahora está diciendo que es cierto lo que nosotros hemos denunciado. Y que el exilio cubano tiene que estar consciente que esas publicaciones que están en la calle, dirigidas por MAX LESNIK, y todos sus satélites, son revistas al servicio del comunismo internacional....

ESPINOSA: El problema mío y el problema nuestro es la guerra con Fidel Castro. Primeramente, en la exposición que yo hice, y es bueno que escuchen, ROGER REDONDO salió a relucir por la persona que viene a mi casa para explicarme de que el no entregó a SALVADOR ALDEREGUIA, y de que el había estado en Jamaica y que había querido ser reclutado, pero que el no se dejó reclutar... O sea, REDONDO no fue acusado por mi como un agente de Castro, sino como una persona que llegó a la casa, hizo un relato, y, al contrario, me dijo que el no se dejaba reclutar por la Inteligencia Cubana. Pero yo pregunté que me contestaran que como era posible que el Sr. MIGUEL ALVAREZ y el Sr. DONATE viajaran a Cuba en la época en que nadie podía viajar, inclusive yo mismo, que estaba colaborando con el régimen de Cuba, no había podido viajar todavía dentro de La Habana.

Ahora, no voy a llevar la discusión mía y la guerra mía a los problemas de los distribuidores de periódicos aquí y las revistas, puesto que en estos instantes lo más importante es llevarlos al plano que corresponde, que es a la lucha frontal contra Fidel Castro. Este no es un problema para discutir, es un problema para ustedes los periodistas de denunciarlos y de salirles al paso... Nosotros los conocemos y lo sabemos... Además, hay muchos empleados que se ganan la vida ahí y que son personas honestas.

MARIETA: Sí, cómo no... Los hay en otros lugares también...

PIMENTEL: Rev. Espinosa, en ambos vuelos que nosotros regresáramos a La Habana, en los cuales coincidimos, para hacer un reportaje en la Cuba de Castro hoy en día, en ese entonces yo trabajaba en el Canal 23. En ambos vuelos, repito, coincidimos. Para ambos vuelos solicitamos permiso de visa de entrada al país, precisamente en Washington. En esa oportunidad se nos dijo que no había problemas para visitar Cuba, como reporteros.

Cuando nos bajamos del aeropuerto, no nos garantizaron la visa de entrada, nos dijeron inclusive agentes de allí de Seguridad del Estado, que nuestra visa, después de haber sido ratificada por mí personalmente a Washington, directamente para nosotros, no había sido garantizada.

La pregunta mía es la siguiente: ¿sabe usted por qué en ambas ocasiones no nos garantizaron visa para estar en Cuba, para hacer el reportaje de los cuales tenían copia en Jamaica, y tenían copia en el Departamento de Estado y tenían copia también en Washington, de las preguntas que inclusive, nos refirieron que íbamos a preguntar allí, donde habían reportajes inclusive, con el tirano Fidel Castro.

ESPINOSA: Déjame decirte. No te dieron la visa porque tu lo sabes mejor que yo. En una conversación que tuvimos en el primer vuelo que diste a La Habana, a buscar los presos, en el cual fui yo, tuviste la osadía, en el Aeropuerto de estar filmando, aparte del equipo de la Seguridad del Estado, que dirige el Comité de bs 75.

Me contactaste a mí, y puedes decir aquí si es cierto o no, que presenciaste cuando un señor con un saco bastante malo, y un maletín entró en el baño. Atrás entró el Rev. José Reyes. Salí el hombre sin el maletín y entonces, el que salió con el maletín fue Reyes. El haber visto eso te costó la entrada...

WILLIAMS: Danny Williams, del "MAMI HERALD". En relación con todo esto, usted ha manifestado su decisión de entrar en las filas del Comunismo y de luchar por la libertad de Cuba. Pero - nosotros tenemos entendido que usted acordó una Comisión, que es parte del Southeast Airlines... para introducirle a Havanatur para que ellos hagan un vuelo, para que ellos alquilen los aviones a Havanatur. ¿Qué tiene que ver este negocio con su renuncia...?.

ESPINOSA: Precisamente. Casualmente, Mike Acosta, de la Southeast Airlines llegó a esta iglesia, acompañado de varias personas, las cuales están bajo investigación en estos momentos, del Gobierno, y fue para ofrecer los vuelos de los prisioneros políticos para ir a Cuba. Yo llevé a Mike Acosta a Washington, a ver al Coronel RAMON SANCHEZ PARODI, y después, como a los 2 meses recibí órdenes de CARLOS ALFONSO, de llamar al Sr. Mike Acosta, a Jamaica, el cual voló a Jamaica conmigo, para discutir los viajes de la comunidad. En esos viajes iban a discutir el precio que Mike Acosta iba a cobrar por cada vuelo, y yo debía exigirle a Mike Acosta que diera una donación de 100 pesos en cada vuelo, la cual después debía ser reintegrada a ellos, para hacer más baratos los viajes aún, para el equipo de gobierno de Cuba.

Fue en ese viaje precisamente que Mike Acosta tuvo la oportunidad, junto conmigo, de ver a BERNARDO BENES preparando la planificación económica de la operación de HAVANATUR. Ahí fue precisamente Mike Acosta quien a fin de mes entregó un cheque de 3,100 pesos, que lo iba a hacer en cash, y yo le pedí que fuera en cheque y el lo puede mostrar, a nombre de la Christian Evangelic Reformed Church, que era parte del aparato del gobierno cubano, de lo cual está sumamente informado el Gobierno Americano de estas actividades, así como todos los que me rodean.

WILLIAMS: (HABLA ALGO, QUE NO SE LE ENDIENDE).

ESPINOSA: Yo te voy a dar la contesta que da Fidel Castro a los periodistas americanos en Cuba. Fidel dice: "Yo no le hago el trabajo a la CIA...". Yo no le hago el trabajo a la DGI. Es parte del proceso que tenían ellos de ojer... el vuelo valía 3 mil pesos. CHARLES ROMEU lo llevó a 3 mil pesos. Si yo le sacaba 100 pesos, valía 2,900. Más dinero para Castro, que es lo que necesitaban.

(UNA VOZ FEMENINA, QUE NO SE IDENTIFICO): Por favor, ¿qué hizo con ese dinero que recibió de MIKE ACOSTA?.

ESPINOSA: Ese cheque entró aquí, a nombre de la iglesia, y fue depositado dentro de los fondos de la iglesia...?.

LA VOZ FEMENINA: Y qué se hizo con ese dinero...?.

ESPINOSA:..para pagar las nóminas de todos los empleados que trabajaban ahí...

LA VOZ FEMENINA: Déjeme hacerle una pregunta...

ESPINOSA: Espere un momentico, que el señor pidió hacer una pregunta...

BUENO: Eugenio Bueno, de CMQ y FM92. Cuando FICO ROJAS, de la Brigada 2506 lo interrumpió en la primera conferencia de prensa, usted dijo que estaba en disposición de ofrecer explicaciones a las organizaciones del exilio, dado que usted había atacado, había tenido antagonismos con ellas desde su anterior posición. Mi pregunta es que si estas reuniones se han producido, o si las organizaciones se han acercado a usted para solicitar estas entrevistas y si usted mantiene ese ofrecimiento?.

ESPINOSA: Bueno, puedes observar por ti mismo, lo que estás viendo aquí a tu alrededor.

OROZA: Ileana Oroza, del HERALD. Yo quisiera clarificar, porque la manera en que usted hizo conocer todas esas actividades, dejan cierta duda, y hay cosas ciertamente ilógicas en todo esto. Por ejemplo, durante dos años y medio usted estuvo, dice usted, infiltrado en las filas comunistas. Bueno, durante ese tiempo también venían personas a su iglesia y seguían ustedes en su petición por el levantamiento del bloqueo, en su petición por la devolución de la Base Naval, gente que venía aquí, que contribuía dinero a la iglesia, cuya esperanza básicamente era la reunificación de la familia, y usted ahora viene y les dice que eso es imposible. No solo eso, sino que usted sabía todo ese tiempo que esa era una cosa imposible. Usted llevó una brigada de niños. Qué le explicó usted a esos niños que le explicó usted a esas viejas....

ESPINOSA: Primeramente, Ileana, ya esta es la segunda vez que tu estás disgustada, o al menos te violentas, por la actitud asumida por mi, inclusive, en el teléfono publicaste que si yo era un agente de la CIA y que te había, y te dije que no era agente de la CIA, pero déjame decirte algo:

Ese tiempo que esas personas estuvieron aquí. El Gobierno de Cuba, el 10 de Febrero del año 1976, manifestó que de Cuba no salía un preso, ni entraba un preso, ni visitaba nadie a Cuba, si no se levantaba el bloqueo y si no existía la reunificación de la familia cubana.

Ciertamente, el punto de reunificación y el punto de libertad de los presos y lo que se considera el diálogo, la pantomina del diálogo, no se puede negar, salieron 3,900 presos, lo cual decir que eso no es beneficioso, sería irracional de mi parte.

Ahora, Fidel Castro no tiene en su mente, no tiene en su mente en ningún instante, la reunificación de la familia cubana. Al menos, mientras el neesite el influjo de dólares que le hace falta. Entonces, en contados casos, dentro de esta iglesia, se fueron llevando a cabo algunas soluciones, pero muy pocas, no creo que pasaban de 8 o 9, los que salieron. Es más, creo que el grupo que más ha reunificado familias aquí, es el Cuban Group, que es el que más gente ha podido sacar, igual que creo el que más individualmente presos políticos ha podido sacar de Cuba, es Roblejo Lorié.

O sea, que, individualmente, Ileana, en los planes de Castro no estaban las reunificación de la familia, pero en el acuerdo que el tiene firmado, o al menos, el acuerdo lo hizo el, nosotros lo firmamos, el decía que todo ex-presos que se fuera de Cuba, aún aquellos que tuvieran hijos, en edad militar, les permitía salir del país. Comenzó a violar dicho acuerdo. Comenzaron a cerrar la salida.

Quiero que tu sepas, y puedes averiguar eso, investigar eso, que ningún cubano menor de 28 años está ahora autorizado a salir del país....

Quiero que tu sepas también que ahora todo joven que se quedó en Cuba y se haya casado y tenga hijos, ya ese no puede salir del país. Por tanto, el mito de la reunificación de la familia, lo cual no estoy opuesto a la reunificación de la familia, creo que es lo más humano, y ojalá, ojalá exista un cubano que pueda lograr por el camino que dialogar con Castro, para que no tengamos que ver sangre, ni de un bando ni de otro, porque cuando una madre llora, lo mismo llora la de la izquierda que la de derecha, se pueda encontrar una solución.

Ahora, dentro de las posibilidades de encontrar en ese camino, dentro de los planes que yo jugué, y los cuales no voy a discutirlos con nadie, con quien tengo que discutirlos es con las autoridades, con los que conducen investigaciones, y con las organizaciones, ya yo les di una contesta a ellos.

Y el pueblo, que está escuchando, no está tan confundido. El pueblo sabe.

TENEDERA: Quiero hacer una pregunta. El otro día, cuando estuvimos en su casa, usted nos dijo que había una orden desde Cuba y que se estaba vigilando la casa del Editor de la Revista "TODO", y que se le quería matar por orden de Fidel Castro.

Usted pudiera decir, que fue una conversación amistosa, simplemente eso...?.

ESPINOSA: No matarlo. Yo no dije matarlo, Dieguito. Le dije a Chin, Te tienen bajo vigilancia...

TENEDERA: A mí no... (RISAS)

ESPINOSA: Te tienen bajo vigilancia... Es DOMINGO DELGADO, EN la misma forma de que ellos tratan de desprestigiar, como están tratando de hacer ahora, ellos tratan de ponerte un paquete de Marihuana o de Cocaína.

Es muy significativo. Ahora todo el mundo me llama a mi ladrón. Adicto a las drogas. Pero si es que hasta hace un mes atrás me aplaudían...

GODOY: Espinosa, usted anunció que en las próximas 48 horas otra persona va a salir a la palestra y va a hacer otras denuncias. En la primera conferencia de prensa yo le pregunté si eventualmente se podían esperar algunos arrestos por parte de las autoridades Norteamericanas. Hoy usted dijo más o menos: que se harán algunos arrestos y tiene usted alguna información alguna de esas investigaciones ya están ...?.

ESPINOSA: Mira, el problema de los Estados Unidos es que no está dormido. Todas las autoridades, todos los departamentos, cada palabra que se está diciendo, no ahora, de hace rato, vienen conduciendo una investigación y, por lo tanto, cuando Castro toma el poder y empieza a subvertir el orden en América Latina, en los Estados Unidos, en Africa, en todos los lugares, crea un aparato de inteligencia entrenado por la KGV. Nosotros no estábamos, no teníamos experiencia de luchar contra eso.

Es imposible que hoy un periodista de 20 o 21 años entienda lo que está pasando. Han existido dos cubanos que estuvieron dentro de Cuba, que son CARLOS RIVERO COLLADO y MANNY DE ARMAS que estuvieron en Cuba, colaboraron con Castro, vinieron para acá, pero yo no los he visto desbaratar el aparato todavía. Yo estoy seguro de que hablaron con las autoridades, hicieron los reportes, yo podía hacer lo mismo, y el pueblo hubiera quedado en una penumbra total, los hombres... porque el trabajo más grande que ha hecho Fidel Castro ha sido dormir la conciencia de este exilio.

Y aunque algunos no tienen fe en eso, nosotros sí la tenemos.

ESPOSA DEL Sr. NOVO Usted ha anunciado que va a denunciar a los agentes de Puerto Rico. Piensa hacerlo en un futuro?. En qué tiempo...?.

ESPINOSA: Si. En un futuro pienso. Ya dije que uno no puede hacer en 3 conferencias de prensa lo que llevado a cabo en 3 años y medio.

Como después se considera tedioso, cansón, y caigo hasta en el borde para algunos de la incoherencia, entonces lo que haré es ir a las estaciones de radio, invitamos a los periodistas que conocen, que están interesados, que manejan estos asuntos.

Porque la comunidad cubana completa aquí, todo el exilio está en estos momentos atentos.

Por ejemplo, yo hablé el otro día del hombre que vendía la ropa a Cuba. Tenía la información, pero no la podía probar, porque son muchas las cuestiones. Ayer lo probé. No digo el nombre porque, lógicamente, estamos esperando ahora a ver si manda la camisa, o no la manda, pero indudablemente que de las actividades de los comunistas en Puerto Rico, California y Nueva York, los vamos a denunciar hasta hasta donde las conocemos, sumado a la otra persona que va a hablar ahora, y entonces iremos personalmente allí a su guarida. Porque, como dije, los vamos a fimir.

Tenemos por delante un camino. O somos o no somos. La lucha nos lleva a varios caminos distintos. Para mí ha sido muy duro caminar muchos años poder caminar sin acercarme ni conversar siquiera a muchos de los hombres que están aquí.

Aquí hay hombres como JORGE GONZALEZ, AQUÍ hay hombres como ANGELITO ESTEVEZ, como ESTRADA, que tenían una idea, porque ANGEL ESTEVEZ dijo ayer una cosa en mi casa que hace un año atrás podía cualquier grupo aquí haber ejecutado a Espinosa por su actitud traidora y cobarde ante su posición indigna de servir al tirano Castro.

Pero entonces vino otra persona, que no voy a mencionar el nombre, pero que es muy conocido por su posición vertical anti-comunista, que dijo: "déjalo quieto, que va por el camino necesario para producir el golpe en el momento".

No es un problema de que Espinosa sea líder. A mí me da gracia, de que todos estos señores que yo he apuntado con el dedo, han corrido, se han refugiado, han gritado, han pataleado y eran los mismos, donde yo voy a invitar a cada uno de ustedes que vayan a mi casa, y allí, entre buchito de café y café, les voy a empezar a dar una exposición fotográfica.

Chin, el otro día tuvo unas cuantas fotos. A Marieta le di unas cuantas fotos.

Para esos que me niegan. Para que ustedes lo vean. Fueron 4 años y medio retratándome, retratándolos, grabándolos, siguiéndolos paso a paso, para ahora conocer como ellos piensan.

GUEITS: Reverendo: mi nombre es Jaime Gueits, del periódico "PANORAMA".

Veñía oyendo por la radio las refutaciones que usted hacía referente a la denuncia que le hizo al MIAMI HERALD, el Director de HAVANATUR de que usted se había enriquecido con los dineros del Diálogo a Cuba y de la Reunificación FAMILIAR. Usted, en prueba de buena fe, que no cabe duda que es un hombre que se ha enriquecido en estos últimos 4 años, pudiera decir la cuantía de su fortuna, y además, donar esa fortuna para el combate de la libertad de Cuba, por ejemplo a instituciones como la Brigada 2506?

ESPINOSA: Primeramente, me luce que usted no escuchó la conferencia completa. La fortuna no existe, Sr. Gueits. Todas las agencias son parte de un organismo que trabaja para el Gobierno de Cuba.... Mi fortuna no existe. Y no solamente no existe, sino que en estos instantes mi vida está más en peligro, y estoy combatiendo más al comunismo que usted.....

GUEITS: Pero es que el pasado.....

ESPINOSA: El ayer no cuenta. Para mí cuenta el hoy. Y el mañana. Como la actuación de estos hombres. Nosotros no podemos seguir pensando en el 59 ni en el 60 ni en el 61. Nosotros tenemos que pensar que mañana viene un día mejor para usted, para mí. No es problema de que si hay un peso, dos pesos. Es más, yo le voy a decir una cosa: si tuviera 15 millones de pesos, se los

cambiana a Castro para que el entregara a la Isla de Cuba...

UNO DEL PUBLICO QUE NO

SE IDENTIFICA: Le voy a hacer una pregunta, pero quiero aclararle antes que si la considera indiscreta, no me la tiene que responder.

Cuales son los nombres de los elementos, aquí en Miami, con los cuales cuando usted llega a Cuba, los elementos del G2, y de la Seguridad del Estado en Cuba, le preguntan por los nombres de ellos?.

ESPINOSA: Mira, esa es una buena pregunta. Porque ellos preguntan por todo el mundo que se ha movido, tanto en la prensa, como en la radio, como en los grupos militares, como en los grupos de acción, no se escapa nadie. Ellos tienen un equipo de evaluación, que lo dirige MOISES WAJASAN; ese equipo, que lo componen ANGEL GONZALEZ, JOSE IGNACIO MARQUEZ, CARLOS PEREZ, ALMAGRO, ZAYAS,... son los hombres que van reuniendo a las personas, ROBERTO CARVAJAL para los intelectuales, o sea, a los intelectuales le preguntan por los intelectuales, a un periodista le preguntan por los periodistas, al religioso, por los religiosos, a los que tuvieron relación con las personas que llevan una actitud vertical, o que hicieron ataques comando, como Estrada, Bombillo, Angelito, Armandito Fleites, Nazario, le preguntan por ellos. O sea, que ellos los dividen. PERO nadie se ha escapado; ellos tratan de mantener un control, de manera que tengan una ficha al día sobre cada uno de nosotros.

Tanto en lo económico, como en cualquier otra situación.. Ellos lo averiguan todo. Saben cuanto dinero tu tienes. En qué situación tu estás. Si trabajas para alguien. Si te paga bien. Si te paga mal. Y tengo compromiso de contestar a la prensa americana...

OSCAR ANGULO: El Rev. Espinosa ha dado paso a la prensa Norteamericana para que formule sus preguntas, luego de que por espacio de 40 minutos ha contestado a la prensa latinoamericana aquí reunida. (NO TRANSMITEN LAS PREGUNTAS DE LOS PERIODISTAS NORTERICANAS, NI A LAS RESPUESTAS).

NOTAS:

1.- La anterior es una versión íntegra total, captada de las transmisiones de las radioemisoras RHC y 1450 OCEAN RADIO, por consiguiente, conlleva las lógicas consecuencias de este tipo de labor.

Los nombres propios se han transcripto tal como se han oido.

Este es un servicio "nor profit".
